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Carso, mai consegnato l’ampliamento della scuola Di Bella

Aule ancora chiuse
Completate quasi da un anno, sono inutilizzate

Q4 E Q5

Quartieri
Connessi,
le attività
del 2009

«Abbiamo svolto alcune
faccende burocratiche e
discusso di alcune mani-
festazione che dovranno
concorrere al raggiungi-
mento dell'obiettivo ulti-
mo della nostra associa-
zione: veicolare il senso
civico e la legalità». Così
il presidente dell'Associa-
zione Quartieri Connessi,
Salvatore Antoci, ha com-
mentato l'Assemblea Ge-
nerale dell'altro ieri sera.
Che per il nuovo anno ha
in serbo tantissime inizia-
tive: «innanzitutto, stia-
mo organizzando una pu-
lizia del quartiere a cui si
affiancherà, contestual-
mente, la raccolta degli
ingombranti con la colla-
borazione di Latina Am-
biente. E poi un'estempo-
ranea di pittura di concer-
to con gli assessorati
competenti». Anche se la
notizia sembra un'altra:
l'adozione da parte del-
l'Associazione di un'area
verde. «Ma su questo non
posso dire altro. Sono an-
cora in corso le trattative
con il Comune» - spiega il
presidente, esortandoci a
non insistere oltre.

Le aule edificate a pochi metri dalla scuola «Don Giuseppe Di Bella»

DALL’ultima segnalazione
praticamente nulla è cambia-
to. Alla scuola primaria
«Don Giuseppe Di Bella» di
Borgo Carso la situazione
appare ancora immutata: a
pochi metri dalla palestra che
viene su a ritmi serrati, le
aule edificate in occasione
del primo lotto di amplia-
mento sono praticamente fi-
nite, ma ancora inutilizzate.
Per non parlare della recin-
zione che necessita di una
ristrutturazione radicale e
sulla quale, però, il Comune
è intervenuto solo tamponan-
do le falle più evidenti.
Un monito lo lanciarono

alcuni consiglieri di maggio-
ranza del quinto circolo de-
nunciando, i primi di dicem-
bre, l’insolvenza della Re-
gione Lazio. Sì perchè il
primo lotto di ampliamento
del plesso scolastico, come il
secondo per il quale i lavori
sono ancora in corso, messi
in atto dopo una profonda
ristrutturazione dell’edificio
storico, fu operato grazie alla
sinergia nata tra amministra-
zione comunale e regionale
che si impegnarono a soste-
nere i costi dell’operazione.
A quanto pare, finora, solo il
Comune avrebbe saldato in-
teramente la propria porzio-
ne di debito, mentre la Re-
gione, che aveva stanziato la
maggior parte delle risorse
economiche, avrebbe versato
solo in parte il compenso

nelle casse della ditta appal-
tatrice che, di conseguenza,
non ha ancora consegnato i
l avo r i .
La comunità di Borgo Car-

so aveva accettato di buon

grado la scelta delle ammini-
strazioni locali di adeguare la
vecchia scuola, sulla base
dell’evidente crescita demo-
grafica registrata negli ultimi
anni. La situazione attuale,

però, fa destare qualche per-
plessità, soprattutto in consi-
derazione del fatto che sono
ancora in corso i lavori di
costruzione della palestra. A
questo punto anche riguardo

il secondo lotto di lavori sor-
gono dubbi sulla facilità del-
la Regione di utilizzare i fon-
di precedentemente stanzia-
ti.

Andrea Ranaldi

Oggi la presentazione dell’iniziativa a Borgo San Michele

E arrivano i baby vigili
Un corso avvicinerà gli studenti all’educazione stradale

La scuola elementare di Borgo San Michele

Latina, terra di industrie, kiwi e
di incidenti stradali. Perché
forse non tutti sanno che la
nostra provincia è una tra le più
falcidiate da sinistri che si ripe-
tono con sempre maggiore fre-
quenza, distruggendo le vite di
tantissime famiglie. Sarà per
questo che qualcuno ha deciso
di dar vita nella scuola elemen-
tare di Borgo San Michele ad
un'iniziativa alquanto insolita:
un corso per baby vigili. La
brillante idea è venuta all'Asso-
ciazione socio-culturale Vil-
laggio Capograsso che per rea-
lizzarla ha chiesto l'appoggio
dell'Aci e la collaborazione
delle forze di polizia stradale e
municipale. Loro funzionari,

infatti, impartiranno le lezioni
sulle regole della strada mentre
quella provinciale interverrà
sulla necessità del rispetto del-
l'ambiente e del senso civico.
«Il corso divulgherà i pericoli
che incombono sulle nostre
strade e l'indispensabile rispet-
to delle regole - asserisce il
segretario dell'Associazione
Carlo Genovesi -. Era una que-
stione che ci premeva da molto
perché siamo comprensibil-
mente preoccupati. E poi ognu-
no deve fare qualcosa, in pri-
mis, noi che siamo genitori. Per
questo ci siamo inventati que-
sta iniziativa». Che ancora non
era mai stato realizzata, almeno
nella provincia di Latina. In-

tanto oggi, s'inaugura il proget-
to alla presenza delle tante
autorità cittadine che hanno
sposato la causa. Così in prima
fila stazioneranno il sindaco
Zaccheo e il Presidente del
Consiglio comunale, Calandri-
ni. E poi il vicequestore e i
comandanti della polizia muni-
cipale e stradale. Oltre al Pre-
sidente dell'Arsial (l'Agenzia
regionale sviluppo e tecnologia
dell'agricoltura del Lazio) e i
tanti imprenditori sensibili a
questo tragico problema. Per-
ché questa orrenda mattanza
che si ripete con scientifica
puntualità ogni giorno sulle
nostre strade non accada più.

Federico Miola

ASSOCIAZIONE DI ASTRONOMIA

Celebrando
Galileo

Quest'anno cade l'anno dell'astronomia. E
l'associazione Pontina di Astronomia - La-
tina-Anzio-Nettuno (APA Ian) lo celebra,
organizzando, da metà marzo al Casale
Corte Rossa di Borgo Sabotino, un bel
corso dedicato a Galileo. L'anno della
Astronomia è cominciato - spiegano quelli
dell'Associazione - e noi vogliamo onorare
la ricorrenza, dando il nostro piccolo con-
tributo alla divulgazione di questa bellissi-
ma scienza ed, in particolare, all'illustre
figura dello scienziato italiano. Il corso,
aperto a tutti gli iscritti all'Associazione,
ripercorrerà, infatti, gli studi galileiani sul
sistema solare, comprendendo il Sole, la
luna e tutti gli altri pianeti osservabili.

F. M i .

Intanto si dichiara indipendente nel II distretto

Antonelli si dimette da An
Il consigliere era in contrasto con il partito

Alla fine le cose sono andate come dovevano
andare. Maurizio Antonelli, il consigliere
ribelle si è dimesso. Al suo partito, An, il suo
j'accuse contro i politici assenteisti non era
proprio andato giù. Tanto che la Federazione
Provinciale lo aveva invitato, non poi così
velatamente, alle dimissioni. Che non si
sono fatte attendere. Anzi. Le ha presentate
l'altro ieri nel corso del Consiglio Circoscri-
zionale di Latina Ovest. «Era nelle mie
aspettative un contributo del partito, sereno
ancorché giustamente critico, ma costruttivo
e non dilacerante alla mia presa di posizione
ed invece ho ricevuto una comunicazione di
censura dalla Federazione Provinciale di
Alleanza Nazionale - ha spiegato nel suo
intervento che ha aperto la seduta -. Alla luce

di questa censura risulta evidente che AN
non ha interesse a che io continui a fare parte
di essa ed io, da parte mia, non intendo più
farvi parte. Tuttavia la mia scelta è di rima-
nere in questo consesso». Per questo ha dato
vita al Gruppo Misto, di cui è subito divenu-
to capogruppo. «Sono confidente che tra
non molto insieme a me altri eletti nelle zone
del decentramento a Latina faranno la mede-
sima scelta: concorrendo così ad un gioco di
squadra per la conoscenza e la rappresenta-
tività dell'intera città di Latina. Credo che
molto dell'elettorato che ha votato questa
amministrazione oggi sia in difficoltà. Ed è
questa difficoltà che io voglio rappresenta-
re».

F. M i .


